

## ABSTRAK

**SRI ULAN, 2018.** *Analisis Pengendalian Kualitas Produksi Terhadap Harga Pokok Pada Pt. Indofood Cbp Sukses Makmur Tbk Cabang Makassar.* Skripsi. Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi dan bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar Dibimbing oleh Dr. H. Mahmud Nuhung, MA. dan Abd. Salam HB, SE., M.Si., Ak., CA. Penelitian ini dilaksanakan di PT. Indofood Cbp Sukses Makmur Tbk Makassar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan pengendalian kualitas pada PT. Indofood Cbp sukses makmur tbk Cabang Makassar dalam upaya menekan jumlah produk cacat/rusak dan untuk mengetahui dampak pengendalian terhadap besarnya harga pokok produksi. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif. Pengumpulan data menggunakan metode observasi, dokumentasi dan wawancara. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif bertujuan untuk menjeleaskan tentang analisis pengendalian kualitas produksi terhadap harga pokok PT. Indofood Cbp Sukses Makmur cabang Makassar.

Berdasarkan hasil pengendalian kualitas bahan baku yang diterapkan oleh PT. Indofood Cbp sukses makmur Tbk dapat dilihat bahwa ternyata kualitas produk berada pada batas kendali. Hal ini dapat dilihat pada pengendalian proses produksi yang menunjukkan bahwa pengendalian kualitas tiap-tiap tahapan dilakukan dengan sesuai SOP (Standar operasi presedur). Hal ini merupakan indikasi bahwa proses produksi berada dalam keadaan baik dan terkendali dalam pengendalian kualitas dan biaya produksi atau harga pokok produksi (Cost of goods manufactured) merupakan kumpulan dari biaya-biaya yang dikeluarkan untuk memperoleh dan mengolah bahan baku sampai menjadi barang jadi. Biaya-biaya tersebut terdiri dari Biaya bahan baku (disingkat BBB), Biaya tenaga kerja langsung (disingkat BTKL), Biaya overhead pabrik (disingkat BOP), Penentuan biaya produksi dipengaruhi oleh pendekatan yang digunakan untuk menentukan unsur-unsur biaya produksi dalam penentuan biaya produksi yakni Full Costing.

**Kata Kunci** : *Pengendalian Kualitas, PT. Indofood Cbp Sukses Makmur cabang Makassar dan Harga Produksi.*